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A l'attention de Mme Marie-Josée Méthot, Secrétaire du BAPE 

J'aimerais déposer mes opinions concernant le trajet sud du prolongement de la 410 

pour l'audience publique qul aura lleu le 2 octobre 2006 à ce sujet. 

Je demeure actuellement au et je compte bien y rester 

pendant un bon moment encore, le tracé sud de la 410 vlendra passer tout juste derrière 

I'endrolt où je réside actuellement, Je n'ai pas vraiment envie de me lever chaque matin 

au son des camions qui font un vacarme de tous les diables et que la première chose 

qui me saute aux yeux en me levant est un mur de béton disgracieux qui n'aura 

assurément pas un rendement suffisant pour couper les brults assez pour qu'il ne nous 

dérange pas. Je me considère chanceux d'avoir pu grandlr dans un quartier comme 

celul-CI, tout est si calme et nous avons accès a un magnifique boisé où on peut aller 

prendre une marche si on veut, SI l'autoroute passe par le trajet sud, elle rasera en 

quasi-totalité ce boisé. II y a plusieurs jeunes enfants qul habltent dans le quartier, et 

l'aimerais qu'ils aient la chance de pouvoir grandir dans les mêmes conditions que moi, 

C'est pourquoi j'appuie le trajet proposé par le ministère, solt le nord, celui qui passe 

près de I'aréna du mont St-Anne, et dénonce le trajet sud qul rendralt la vie ici beaucoup 

moins féerique. Sachez de plus qu'il est possible de replanter des pommiers, mais un 

quartler comme le notre ce n'est pas fréquent. 

Michael Vallée 
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